
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い申し上げます。 

一年の計は元旦にありと言います

が、皆さまは心新たに新年をスタート

できましたでしょうか？ 私たち岐阜

中ロータリークラブにとっても、本日

は後半のスタートです。役員、各委員

長の皆様には、是非とも心新たに後半

をスタートしていただきたいです。 

話は変わりますが、1 月 4 日に幹事

に取りまとめいただいて、麻雀同好会

を開催しました。そこには中根さん、

内木さんも出席され、とてもうれしか

ったです。ロータリーの友情とは、や

はり息を交わし合い、触れ合うことだ

と感じました。そんな小さな心のふれ

あいの積み重ねが、岐阜中ロータリー 

 

クラブを元気にしていくのだと感じ

ました。 

本日は、ささやかながら新年のお祝

いの乾杯をさせていただきます。さあ

飛躍しましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者表彰 

＜表彰者＞ 

若曾根広康会員 篠田たつゑ会員 

安澤 嘉崇会員 田中 稔 会員 

市橋 英二会員 安藤 篤史会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。 

次回は、ガバナー補佐が訪問されま

すので、皆さんのご出席をお願いいた

します。 

委員会報告 

会計 中山 章 

後期会費の振込を速やかにお願い

いたします。引越のどさくさで振込用

紙が紛失したため、お手数ですが明細

にしたがって振込をお願いします。 

出席向上委員会 

平成 30 年 1 月 9 日の出席率は、24

名中 23 名の出席で 95.83％です。 

2 月 9 日（金）、3 クラブ合同例会が

十八楼で開催されます。主催は、岐阜

中ロータリークラブですので、100％

出席でお願いいたします。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 1 月 16 日(火) 

第1264回例会 第1182号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席23名 95.83％ 

[行事] クラブフォーラム（4） 

担当 会長エレクト

 

第１２６３回 

平成３０年１月９日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６５回 

平成３０年１月２３日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

    

担当 クラブ奉仕委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

渡辺成洋君 

 明けましておめでとうございます。

一年の計は元旦にありといいます。新

たなスタートを心新たにしてがんば

ります。 

三宅裕樹君 

 本年もよろしくお願いいたします。 

加納永一朗君 

 明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い申し上げます。 

秋保賢一君 

 新年おめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。 

大島康之君 

 明けましておめでとう。今年もよろ

しくお願いします。 

森井脩次君 

 新年あけましておめでとうござい

ます。今年もよろしくお願いいたしま

す。 

故金正司君 

 あけましておめでとうございます。

今年も楽しくロータリーを好きにな

り、世界で良いことをします。 

中山 章君 

 会計より、下半期納入を速やかにお

願いいたします 

★誕生日おめでとうございます★ 

長井義夫君 

 明けましておめでとうございます。

誕生日を迎えます。よい正月でした。 

加藤一誠君 

73 歳、今年も孫全員がお祝いして

くれました。 

PI 委員長のつぶやき 
今日の例会の出席率は 95.8％！惜

しくも 100％に届きませんでしたが、

2018 年のスタートは素晴らしい出席

率でした。シャンパン効果でしょう

か？ノンアルコール飲料も、ワインか

ら日本酒まで色々ありますから、毎月

第1例会は乾杯例会としてみては？と

思ったりします。 

さて、本日は理事会が開催されまし

た。1 月から 3 月にかけては、3 ロー

タリークラブ合同例会、チャリティー

サッカー大会、一泊例会とイベントが

目白押しです。これらのイベントを通

して、楽しく、充実した時間を過ごせ

たらいいですね。 

 

 

日　時： 平成30年1月9日（火）13：30 終了時間：15：00

場　所：

【審議事項】

第１号議題： 出席率報告について

その他

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時：2月6日

場　所： 岐阜都ホテル

第８号議題：
クラブアッセンブ
リー開催の件

①全会員に対し案内する。

②開催日時：1/22 19：00　場所：ＣＯＡ（予定）とする。

一泊観桜例会の件
①個人負担を抑えるため2名1室のプランで案内する。

②会員に対し早く参加意思の確認すべき。

第６号議題：
橿森公園清掃奉仕
事業報告の件

①地域社会への奉仕と会員間の親睦が図れた。

②参加者は20名の予定に対し結果16名となった。

①3/31・4/1の一泊観桜例会を開催し3/27と4/3の例会を振替えする。

③3/6の卓話は米山奨学事業委員会の委員に依頼した。

②予算書の繰越金を予備費に訂正した。

②3/17・3/18に少年サッカー大会を開催し3/13の例会を振替えする。

①岐阜西・本巣ＲＣとの親睦を図る。

加納永一朗

③候補者は早く上げて欲しい。

①例会変更を審議し承認した。

炉辺談話の件

ポリオチャリティ
カップ少年サッ
カー大会の件

②スマイルボックスから事業運営補助金として支出を審議し承認した。

④参加チーム、開催場所等未確定事項は２月理事会にて報告する。

③参加者の役割や出席の取扱について審議した。２月理事会にて詳細を審議する。

②2/27 18：30開始とする。

第２号議題： ３RC合同例会の件

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、市橋英二、田邊雅範、大島康之
安澤嘉嵩、秋保賢一、篠田たつゑ、大橋哲也、森益男、長井義夫、故金正司

①1/23の例会までに新入会員候補者を選定する。

第５号議題：
特別夜間例会事業
報告の件

①参加者合計２８名。会員間や夫人も含めて親睦が図れた。

②決算残金12,000円は委員会費に戻し入れる。

第７号議題：

都ホテル

第7回理事会議事録

【協議報告事項】

出席率の低い会員に対し、紹介者から出席を催促するように依頼する。

第３号議題：

第４号議題：

第１号議題：
1・2・3月のプロ
グラムの件


